



El rector en su visita a la Oficina de Representación. | USAL

El rector inaugura la Oficina de Representación de la Universidad de Salamanca en México

L.G. | SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inauguró la Oficina de Representación de la Universidad de Salamanca en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), dentro del viaje institucional al país que ha llevado a cabo esta semana. Con la Oficina de Representación, dirigida por la profesora Marta Fuertes, se pretende potenciar el desarrollo de programas de cooperación para la mejora de

la docencia y la investigación, así como impulsar iniciativas de movilidad de estudiantes, profesores e investigadores y la puesta en marcha de actividades de ámbito cultural. Ruipérez también mantuvo un encuentro con el rector de la Universidad Autónoma de México, Enrique Graue Wiechers, en el que se abordó el desarrollo de un programa más activo de movidades, tanto de estudiantes como de académicos, y el fomento de la investigación multilateral.